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“Nunca habíamos ido 
tan deprisa, pero jamás 
volveremos a ir tan 
despacio.” (Javier Sirvent)
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CAMP DE TURIA: 
L’Eliana, Ribarroja, 
Vilamarxant, SAB
L’HORTA NORD: 
Manises, Godella, 
Paterna. Rocafort

Ja és pot sol·licitar 
l’ús de parcel·les 
en els horts socials
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Llega la película 
‘Alimañas’ a la 
gran pantalla
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Èxit de 
l’homenatje a 
Dolores Escamilla 
i Vicky Vukovic 
a Godella

GODELLA

El experto en innovaciones disruptivas, Javier Sirvent, ofrece una ponencia y dirige una 
mesa redonda con especialistas del ámbito empresarial y académico en un Tecnofòrum

HUI PARLEM DE La IA generativa y las tecnologías exponenciales   
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¡¡Celebra Halloween 
con nosotros!!



Noticias 
domingueras

Jesús Pérez Rubio
Vecino de La Canyada 

Estoy ojeando las noticias de este 
domingo. Antes lo hacía en el diario 
Las Provincias” o en El Levante, 
ahora en el ordenata, como si fuera 
un tío modernete, en fin...
Voy leyendo  para ver cómo está 
el patio. Quiero ver por dónde nos 
va a llegar la siguiente ñespla. Las 
noticias no pintan bien:
El ejército israelí se prepara 
para atacar Gaza. La guerra de 
Ucrania cumple este domingo 
599 días desde la invasión rusa. 
Los políticos españoles siguen 
haciendo el “paripé” para ver cómo 
pueden seguir engañándonos 
formando gobiernos, aunque 
sabemos que no les importamos lo 
más mínimo. La entrada de “ un tren 
de borrascas” traerán avisos de 
colorines amarillos, naranjas, rojos 
etc. Y a lo mejor este otoño llega a 
alguna parte de la Península. Dios 
proveerá.
¡Y de repente La Noticia! Algo de 
importancia mundial, algo vital para 
nosotros los mortales : Un tiktoquer 
(Sí viejunos, habéis leído bien, 
Tiktoquer) para más inri apodado, 
por él mismo claro, “Viajero en el 
tiempo”, augura para este 29 de 
octubre una erupción solar que 
impactará sobre la Tierra. Nos 
quedaremos sin electricidad y nos 

mataremos entre nosotros.
¡Ataros los machos! ¡Estamos 
jodidos!
Este individuo (perdón, Tiktoquer) 
nos quiere fastidiar el resto del 
mes. El citado personaje fue el 
mismo que nos advirtió de la 
llegada de una nave espacial, esta 
vez a principios de mes, trayendo 
una especie hostil que iba a causar 
estragos. Sí, habéis leído bien otra 
vez, sí. Se ve que no le gusta el 
mes de Octubre al colega, o que 
ha cambiado de camello, o algo 
así.
¡Dicen que tiene 650.000 
seguidores! Más o menos como la 
Belén Esteban. Ya está dicho todo 
uuufff!

Otro día hablaremos del tema del 
Tik Tok y de cómo se ha forrado el 
amiguete chino que lo inventó. Otro 
día. Ahora sigo con las noticias 
para ver si esto mejora….
Hombre, por aquí aparece  el 
Chicote, que antes de actor 
televisivo era cocinero, voy a ver 
qué le pasa.
Aparece cocinando una tortilla de 
patatas, nuestra tortilla española. 
Voy a ver… ¡Dios mío! Las patatas 
nadan, más bien bucean, en aceite, 
bate los huevos con batidora 
manual ¿Dónde está el tenedor?, 
bueno, sobre gustos… Pero ¿Qué 
es esto? ¡Esto no, no Hijo no ¡ Como 
decía Ozores! ¡Le está poniendo 
cebolla a la tortilla de patata! Me 
lo cargo. La tortilla española, la 
de patata, ¡Sólo lleva patata! Con 
cebolla está buenísima, pero no es 
la de patata. No.¿Lo repito? ¡NO! 
Encima la acaba y está más negra 
que Brus. ¡Se le ha quemado y no 
le importa! No lo entiendo. Tamaño 
desatino no lo comprendo. Menos 
mal que enseguida le llueven 
docenas de mensajes metiéndose 
con su tortilla chamuscada : 
“Pesadilla en la cocina”. “ Broder 
esa tortilla está quemada”. “ Pero, 
si está quemada jajajá, ese tueste 
no es ni sano…”
 ¡En fin! Me callo que tiene muchos 
seguidores, a mí que me haga un 
estofado, pero la tortilla de patata 
me la hago yo.
Por favor, más noticias no. ¡NO 
HIJO NO!

2024, año I
Gorka  Gómez Lorenzo 

Alcalde de Rocafort 

El pasado 28 de mayo, Rocafort votó 
cambio. Votó estabilidad y progreso. 
Y desde la institución más cercana 
al ciudadano tenemos la enorme 
responsabilidad de estar a la altura 
de nuestros vecinos. Rocafort es un 
municipio singular en el que podemos 
encontrar diversidad de formas de 
pensar y de vivir, pero en el que 
todos compartimos el sentimiento de 
pertenencia a estas calles y a este pueblo.
Han pasado ya unos meses desde la 
toma de posesión, hemos atravesado las 
primeras fiestas, la primera «vuelta al cole» 
tanto de niños como de mayores y ahora 
estamos en el proceso de elaboración 
de nuestros primeros presupuestos 
municipales para el año 2024.
Todavía queda camino hasta el mes de 
enero ya que la situación económica que 
nos encontramos no fue la esperada ni 
la deseada por lo que nos hemos visto 
obligados a decir «no» a muchas ideas y a 
muchas necesidades de los vecinos.
Ahora estamos trabajando sin descanso 
para que 2024, el Año I de este equipo 
de gobierno traiga los medios necesarios 
para poner solución a los problemas de 
Rocafort, mantengamos la inversión en 
bienestar social e iniciemos los proyectos 
que prometimos en nuestro programa 
electoral y nuestro acuerdo de gobierno.

Trabajo, dedicación y esfuerzo no faltarán 
por parte de ningún miembro del equipo 
de gobierno. Conocemos la magnitud 
del reto que tenemos por delante y la 
determinación con la que tenemos que 
conseguir nuestros objetivos. El Año I de 
este equipo de gobierno está a punto de 
dar comienzo.
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Halloween
Beatriz Sambeat

GUÍA mi ciudad / 
La Cañada te GUÍA

La celebración de 
Halloween en España ha 
ganado popularidad en 
los últimos años. Muchos 
españoles la ven como 
una oportunidad para 
divertirse, disfrazarse y 
disfrutar de la creatividad 
con temáticas de terror.  
Hoy en día, no hay niño 
que, aunque vaya a centros 
educativos religiosos, no 
conozca este fiesta y lo 
que es ‘truco o trato’.

Se trata de una tradición 
que ha permeado la 
cultura popular a través 
de películas y series de 
televisión de los Estados 
Unidos, pero sin embargo, 
también hay quienes 
prefieren mantener las 
tradiciones locales, como 
el Día de Todos los 
Santos, que se celebra 
el 1 de noviembre, con 
visitas a los cementerios 
y homenajes a los seres 
queridos fallecidos. 

En general, la percepción 
de Halloween en España es 

muy diversas  y  variada, 
con algunas personas 
a las que les encanta y 
lo celebran cada año y 
otras que prefieren seguir 
celebrando como lo ha 
hecho desde siempre.

Pero, ¿de donde viene 
esta fiesta? ¿Cuál es su 
origen?

Halloween es una 
festividad que se celebra 
principalmente en la noche 
del 31 de octubre. Tiene 
sus raíces en la tradición 
celta y se ha convertido en 
una celebración donde las 
personas se disfrazan de 
personajes espeluznantes, 
decoran sus casas 
con temas de terror y 
participan en actividades 
como el famoso “truco 
o trato”, donde los niños 
van de puerta en puerta 
pidiendo dulces. También 
es un momento en el 
que se relaciona con lo 
sobrenatural y se realizan 
fiestas temáticas.

Tanto en Valencia capital 
como en los pueblos de 
alrededor ya son muchas 
familias las que abren las 
puertas de su casa para 
dejar que otros niños vean 
la decoración temática que 
han ‘voluntariamente’ han 
realizado. Y puedo decir, 
que muchos (por no decir, 
TODOS) son auténticos 
artistas. 
Entonces, ¿te lo vas a 
perder?

Si vols anunciar-te en

comunicacion@lacanyadateguia.com

tel. 617. 34 34. 30

de
mi
ciudad

Contacta amb nosaltres!Des de 50€

Vols escriure la teua opinió? Contacta amb nosaltres: comunicacion@lacanyadateguia.com 617 34 34 30 
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Cosmohabitat Inmobiliaria 
Dirección: Calle 29 numero 53, local 1. La Canyada 
644 027 227 // 613 01 82 82 // info@cosmohabitat.com 
Agencia inmobiliaria especializada en la venta y alquiler 
de inmuebles ubicados en toda la Comunidad Valenciana, 
especialmente en Camp de Túria. 

Si quieres vender tu propiedad, nos ocupamos de prepa-
rar tu casa en todos los aspectos. Realizamos un estudio 
de mercado para obtener una valoración de la vivienda, 
hacemos reportaje fotográfico profesional, tramitamos el 
certificado de eficiencia energética y muchas acciones 
mas. ¡Consúltanos! 

Amb el suport de la Conselleria 
d’Educació, Investigació, Cultura i
Esports de la Generalitat Valenciana

Disseny:
Laura Tronchoni

Colaboracions:
Jesús Pérez, Cristina Domingo, 
M.José García, Francisco Camps

Imprenta:
Impresa Norte

Direcció:
Beatriz Sambeat

Departament comercial:

Lo más visto en www.guiamiciudad.com
Regresan a l’Eliana las jornadas de cine y ciencia1

La Diputació de València se coordinará con la Conselleria para dar 
continuidad a los proyectos de memoria democrática 3

Godella homenajeará a Miki Vukovic y Dolores Escamilla como impul-
sores del histórico Dorna Godella2

Piden el cese del vicealcalde de Godella (PP) «por comentarios ma-
chistas» hacia una edil de Cuidem Godella4

Pediatras del Departamento de Salud de Manises alertan del peligro 
de las picaduras de medusas en verano6

Entrega del premio 9 de Octubre Ciudad de Manises 20235

Dirección: Calle San Vicente Ferrer 11
Teléfonos: 96 132 58 22 // 96 182 25 00
629 64 14 13 // 658 86 00 74
www.creaespacio.com/es
carmen@creaespacio.com
Horario: L-V: de 9 a 19:30h.

CREAESPACIO RESIDENCIAL viene a La Canyada y 
ahora tiene su oficina enfrente de la iglesia. 
Crea Espacio industrial continúa en Parque 
Tecnológico. 
Aquí encontrarás tu hogar, ya sea de alquiler o compra 
y tu terreno para construirte tu casa. ¡Ven a visitarnos!
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¿Por qué formo 
parte de una red de 

moneda social?

M.José García Fort

Aliança per l’Emergència 
Climàtica de Paterna

Dentro de un rato abriré la 
puerta de mi casa. Tras ella 
me esperen muchas cosas 
cotidianas: algunas están a la 
vista. Otras, en cajones, cajas… 
Esperando, pacientemente, su 
momento. Algunas, no recuerdo 
ni que existen. Muchas no las 
utilizaré nunca más, si no es 
para mirarlas, y dejarlas donde 
están. Los cambios cuestan. 
¿Quizás alguien podría darles 
una segunda vida? Tengo cosas 
en casa que tienen nombres y 
apellidos que no son de una gran 
superficie ni un centro comercial, 
sino de personas de carne y 
hueso que he conocido a raíz de 
la transacción que hicimos en 
el marco de la moneda social: 

la calentadora de Lucila, la 
licuadora de Ana, la crema hecha 
a mano por Vanessa... 

He de decir que el consumo 
consciente me ha deparado 
muchas sorpresas, y regalos que 
no esperaba: buenos momentos, 
aprendizaje, descubrimientos… 
La Red Social de Intercambio 
(Xarxa Social de Intercanvi) la 
formamos personas que nos 
hemos unido para fomentar 
los intercambios de objetos, 
servicios, conocimientos. Esto 
tiene innumerables beneficios 
humanos, medioambientales, 
sociales. Entre otros, evitamos 
residuos y vertidos al medio 
natural, ahorramos energía y 

materias primas para nuevos 
productos, utilizamos la 
creatividad y la imaginación, 
nos reinventamos (por ejemplo, 
pensando ¿qué puedo ofrecer?, 
¿como puedo usar esto que 
me ofrecen?), nos hace 
sentir autosuficientes y más 
independientes del sistema 
económico al uso, nos da vida. 

Esta red de intercambio, Xarxa de 
Xarxes d’Intercanvi Valencianes, 
está implantada en toda la 
Comunidad Valenciana, con 
diferentes redes sociales en 
diferentes zonas y comarcas. 
Yo estoy en la de la comarca 
de Camp de Túria. Intento 
intercambiar con personas 

cercanas a mí, pero la plataforma 
de intercambio permite 
interactuar con todas las redes. Es 
una herramienta informática para 
las transacciones que posibilita 
los intercambios no directos –
no siempre a quien ofrece le 
interesa algo que yo tengo, y con 
esta plataforma puedo adquirir y 
ofrecer a personas diferentes–. 
En nuestra red, la moneda se 
denomina Eco. Periódicamente 
se organizan mercados físicos 
de intercambio para facilitar las 
transacciones, conocernos, 
compartir momentos... Suele 
haber actuaciones, personas de 
la red que preparan menús, que 
se pagan en ecos, actividades de 
aprendizaje y/o reflexión. 

OPINIÓ
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El cementeri de Godella ja 
es prepara amb motiu de la 
celebració de la Festivitat de 
Tots els Sants del pròxim 1 de 
novembre.

L’equip de manteniment de 
l’Ajuntament de Godella ja ha 
substituït algunes de les plantes 
de les jardineres del camp sant 
així com ha realitzat actuacions 

perquè el recinte estiga en 
perfecte estat de revista.

Durant els pròxims dies 
s’acabaran de realitzar les 

labors necessàries perquè els 
visitants al cementeri el troben 
en òptimes condicions i així 
puguen celebrar el Dia de Tots 
els Sants.

L’Ajuntament de l’Eliana 
ha obert el procediment 
per a adjudicar mitjançant 
sorteig les autoritzacions 
per a l’aprofitament dels 
horts d’oci i ús social de 
Mandor Canonge. En aquesta 
ocasió es tracta de les 13 
parcel·les de recent creació, 
la superfície de la qual oscil·la 
entre els 28 i els 40 metres 

quadrats cadascuna, i la 
concessió tindrà una duració 
de dos anys. Amb aquesta 
acció el Consistori busca des 
de 2010 fomentar l’agricultura 
ecològica d’autoconsum, com 
a via per a revaloritzar l’espai 
públic, i donar resposta a una 
àmplia demanda social.
 Els veïns i les veïnes 
interessades a participar 

podran presentar la instància 
de sol·licitud des de hui dia 20 
fins al pròxim 3 de novembre 
de manera presencial en 
el Registre General de 
l’Ajuntament o telemàticament 
en la Seu Electrònica. Com 
en ocasions anteriors, tindran 
prioritat les persones jubilades 
o en situació d’incapacitat, 
persones amb discapacitat i 

persones desocupades.
 La regidora de Medi Ambient, 
Cristina Díaz, ha convidat a 
elianers i elianeres a aprofitar 
aquest programa municipal 
pel qual creix l’interés any 
rere any i que promou hàbits 
de vida saludable, permet 
reconnectar amb la naturalesa 
i, al mateix temps, ofereix una 
solució de consum sostenible.

El cementeri de Godella ja llueix en perfectes condicions abans de la celebració de Tots els Sants
GODELLA 

A l’Eliana ja és pot sol·licitar l’ús de parcel·les en els horts socials Mandor Canonge
L’ELIANA

MANISES 

Paterna ha acogido con 
éxito la primera jornada que 
abre la programación de 
la Casa de la Dona con la 
proyección del documental y 
posterior coloquio abierto al 

público asistente de Biografía 
del cadáver de una mujer, 
cortometraje ganador al 
Premio Goya en 2021 de la 
directora Mabel Lozano, el 
pasado viernes 20 de octubre 

a las 18 horas, en el Casino de 
la Plaza del Pueblo.

El documental proyectado 
ha servido para poner el 
acento en la información y 

sensibilización contra la trata 
sexual de mujeres y niñas 
desde la mirada comprometida 
de esta cineasta con la que 
busca arrojar luz sobre este 
tipo de delito. 

Paterna proyecta un documental sobre la trata de mujeres de Mabel Lozano
PATERNA    

Aquest cap de setmana (21 i 22 
d’octubre) totes les persones 
que han visitat el municipi de 
Mansies han pogut gaudir 
de la XXV edició del Mercat 

Medieval, amb desenes 
de paradetes d’artesania i 
gastronomia, així com música i 
animació inspirada en l’època 
de l’Edat Mitjana. 

L’alcalde de Manises, Javier 
Mansilla, junt amb el regidor 
de Turisme, Àngel Mora, i altres 
membres de la corporació 
municipal, han passejat pels 

carrers decorats amb motius 
medievals, en què s’han 
mostrat oficis antics, entre 
d’altres personatges itinerants.

Manises viatja a través de la història amb el XXV Mercat Medieval ja celebrat

La Policía Local de Paterna 
perfecciona sus conocimientos 
en el uso del sistema de 
cámaras de vigilancia del 
tráfico municipal a través 
de un curso de formación 
con el objetivo de garantizar 
la optimización de esta 
herramienta pionera puesta en 
marcha por el Ayuntamiento.

Esta semana agentes del 
cuerpo local de Paterna y 
policías de nuevo ingreso en el 
Centro de Control Operativo de 
la Sala ubicada en el Polígono 
Industrial Fuente del Jarro del 
municipio han realizado esta 
nueva formación de reciclaje.
Mediante este curso, uno de 
los datos destacados que se 

desprende es que el sistema 
de cámaras municipal controla 
una media de 213.000 
vehículos al día, por lo que el 
volumen de vehículos que se 
desplazan por la ciudad de 
lunes a viernes es superior al 
millón, ya que durante el fin de 
semana la densidad de tráfico 
en la localidad es menor. 

La Policía Local de Paterna recibe un curso de formación 
para el uso del sistema de cámaras de vigilancia

El próximo domingo 29 de 
octubre a las 11 horas y en 
plaza de España, los vecinos 
de Rocafort (y por supuesto 
municipios cercanos) tienen 
una cita en Rocafort.
El club Ciclista de Rocafort 
ha organziado el día de la 

bicicleta para todos los que 
quieran pasar una agradable 
mañana. La cita será en Plaza 
de España a las 11 de la 
mañana y ademas de bebida 
y bocadillos para todos los 
participantes, cada uno 
recibirá un regalo. 

El evento estará amenizado 
por Folkfiesta.

La Asociación Club Ciclista de 
Rocafort realiza actividades 
dirigidas a la promoción y 
práctica del ciclismo en el 
municipio de Rocafort y la 

participación en actividades o 
competiciones deportivas.
Por eso, este domingo, con 
la excusa de pasar un rato 
agradable con tus vecinos y 
familia, que mejor plan que 
acudir con tu bicicleta, respirar 
aire puro y hacer ejercicio.

ROCAFORT

El club Ciclista Rocafort celebra el ‘Día de la bicicleta’ el próximo domingo 29 de octubre 
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Lo más visto en www.lacanyadateguia.com
La biblioteca de La Canyada acoge el cuentacuentos ‘La historia 
interminable’ el 26 de octubre1

La antropóloga ecofeminista, Yayo Herrero, visita les Moles3

El centro Social de la Canyada acoge la II Charla sobre la constitución 
de una CEL2

Miembros de APYMEP se forman en oratoria con Toni Cantó 4

El Partido Popular de Paterna propone incluir mejoras para La Cañada 
en los presupuestos de 20246

Compromís per Paterna reclama incluir en el presupuesto de 2024 el 
asfaltado y urbanización del Barranco de Serra en La Cañada 5

Gala benéfica de AFEMPES (Pág. 10)

Cuentacuentos 
en la 
biblioteca 
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CULTURA

¡Conócenos!

SOMOS AGENTE DIGITALIZADOR

Software
para
PYMES

Soluciones
para

ASESORÍAS

Gestión de
RECURSOS
HUMANOS

Servicio de
RGPD  HARDWARE

@a3sides960 079 900 www.a3sides.es

BENEFÍCIATE DEL KIT DIGITAL

Paterna exalta 
a sus falleras 
mayores 2024 
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FALLES
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Un año más, el Ayuntamiento 
de Paterna, a través de la 
Concejalía de Bibliotecas, 
ha preparado un calendario 
repleto de actividades 
culturales en sus distintas 
bibliotecas y agencias de 
lectura del municipio, con 
motivo del Día Internacional 
de las Bibliotecas, que se 

celebra el próximo 24 de 
octubre. 

Así lo ha explicado el concejal 
de Bibliotecas, Roberto 
Usina quien ha destacado 
que “Paterna es una ciudad 
que fomenta la cultura y con 
esta agenda de actividades 
para todos los públicos, el 

equipo de gobierno socialista 
nos sumamos a dar vida a 
cada uno de los espacios 
de nuestro municipio como 
puntos de encuentro cultural 
para los vecinos y vecinas”. 

De esta manera, el próximo 
25 de octubre arranca 
el calendario de estas 

actividades para el público 
infantil y a cargo del equipo 
Rebombori cultural, con 
el cuentacuentos Pippi 
Calcesllargues, a las 18 horas, 
en la Agencia de Lectura 
Terramelar. 

Al día siguiente, 26 de 
octubre a la misma hora, los/
as más pequeños/as podrán 
disfrutar del cuentacuentos 
La Història Interminable en 
la Biblioteca Vicente Miguel 
Carceller (la Canyada).

Asimismo, el día 30 de 
octubre bajo la temática de 
Halloween, se realizarán dos 
cuentacuentos Jo no tinc por 
en el Biblioteca la Cova Gran 
y El refugio de los monstruos 
olvidados, en la Agencia de 
Lectura la Coma. 

Por otro lado, la presentación 
de la novela Valencia Roja de 
la autora local Ana Martínez 
Muñoz es otra de las citas 
culturales que tendrá lugar 
el 27 de octubre, a las 19 

horas, en la Biblioteca 
la Cova Gran y con la 
colaboración de la librería 
Fantasía e imaginación.
Asimismo, dentro de 
esta conmemoración del 
Día Internacional de las 
Bibliotecas se clausura el mes 
de octubre con un Encuentro 
del Club de Lectura de la 
Canyada que protagoniza 
la escritora Esther López 
Barceló, autora de la novela 
Cuando ya no quede nadie. 

De forma complementaria, 
también se llevará a cabo un 
taller de poesía Umbral de 
Torii: introducción al haiku 
verdadero, a cargo de José 
Antonio Olmedo, los días 
8 y 15 de noviembre, en el 
Centro Cívico Alborgí, en 
horario de 18.30h a 21.30h. 

Finalmente, las entradas a 
cada una de las actividades, 
con previa inscripción en el 
espacio cultural donde se 
desarrolla y hasta completar 
aforo, son gratuitas. 

      La biblioteca de La Canyada acoge el cuentacuentos ‘La 
Historia Interminable’ el próximo jueves 26 de octubre 



El Ayuntamiento de Manises, 
a través de la Concejalía 
de Deportes, organiza la VI 
Semana del Deporte, que 
se celebrará del 6 al 12 
de noviembre, cuando los 
diferentes clubes deportivos 
del municipio realizarán varias 
actividades en las que podrán 
participar todos los maniseros 
y maniseras que se acerquen 
a disfrutar del deporte, así 
como diferentes exhibiciones 
de gimnasia rítmica, patinaje 
artístico, taekwondo, baile 
deportivo o hip hop, entre 
otras disciplinas.

La VI Semana del Deporte 
contará con diferentes actos a 
lo largo de la semana, con la 
Feria del Deporte 2023 como 
novedad, que será el sábado 
11 de noviembre, de 9:30 a 
14 horas, en la Ciudad del 
ocio y del deporte. Acogerá 
una clase magistral de zumba 
a las 9:30 de la mañana 
y seguirá una muestra de 
taekwondo a las 10:30 
horas. A continuación, se ha 
programado una exhibición 
de baile deportivo y otra de 
hip hop, a las 11 y 11:30h, 
respectivamente. A partir 
de las 12 del mediodía, se 
ofrecerá una demostración de 
gimnasia rítmica y, después, a 
las 12:45 horas, otra de baile 
deportivo.

Con la colaboración de 
los clubes y las escuelas 
deportivas de Manises, el 
acto de la Feria del Deporte 
2023 tendrá habilitadas zonas 
de juego permanente de 
baloncesto, fútbol, triatlón, 
ajedrez, tenis y mini-golf, 
además de espacios con 
juegos hinchables y un parque 
de atracciones para los niños 
y las niñas y música durante 
toda la jornada para entretener 
al público asistente.

A lo largo de la semana, se 
celebrarán jornadas de puertas 
abiertas de los diferentes 
clubes en las instalaciones 
deportivas de Manises donde 
habitualmente se realizan los 
entrenamientos. 

Manises celebra 
la VI Semana 
del Deporte 
del 6 al 12 de 
noviembre   

MANISES

À Punt enceta nova etapa 
amb la presentació aquest 
matí de la nova campanya 
promocional de la cadena que 
amb el lema “Som de casa” 
vol acostar la televisió pública 
a tots els espectadors que la 
busquen a l’hora d’informar-
se i entretindre’s per la seua 
proximitat.
“Som de casa” és una 
campanya que començarà el 
Dia de la Comunitat Valenciana 
amb quatre cares molt 
reconegudes pel públic: Ximo 
Rovira, que torna a partir del 9 
d’octubre amb el magazín del 
mateix nom cada vesprada; 
Marta Ventura, presentadora de 
l’Informatiu NTC Migdia, Òscar 
Tramoyeres, presentador del 
concurs d’Atrapa’m si pots i 
Àlex Blanquer, presentadora de 
l’espai d’humor Tàp Zàping de 
les nits de dijous.
El director general d’À Punt, 
Alfred Costa ha destacat en la 
presentació que “amb aquesta 
campanya volem que tota la 
Comunitat Valenciana se senta 
reflectida en À Punt. El lema 
‘Som de Casa’ vol traslladar 
a l’audiència que aquesta 
televisió forma part de la seua 
família per la confiança que 
transmet i la proximitat que 
projecta cada dia”.
 
‘Som de casa’, el nou magazín 
de les vesprades amb Ximo 
Rovira
 

La presentació ha servit per 
a la benvinguda formal a la 
televisió pública del conegut 
presentador Ximo Rovira, que 
estarà acompanyat per Gema 
Payà, fins ara col·laboradora 
del Tàp Zàping.

El magazín Som de Casa 
començarà el 9 d’octubre, 
el mateix dia que enceta la 
campanya promocional de la 
cadena.

‘Som de casa’ és un magazín, 
que estarà en À Punt a les 
16:45 hores cada vesprada 
de dilluns a divendres fins a 
les 19:00 hores, que aposta 
per la proximitat des de 
diferents punts obrint portes 
a l’actualitat, però des d’un 
vessant valencià. El seu plató, 
presentat en societat aquest 
matí, representa unes portes de 
colors per les quals passaran 
moltes coses sorprenents, 
emotives, vivencials, 
entretingudes i, sobretot, de la 
gent d’ací, de casa.
Arturo Orrico, productor 
executiu del programa, ha 
explicat les línies generals 
del magazín, “un format 
que funciona amb molt 
d’èxit en la televisió gallega 
nomenat Quen anda aí? i 
que ha rebut el vistiplau de 
l’audiència d’aquesta televisió 
autonómica”.

La productora valenciana 

IllusionMediaTV coprodueix 
Som de casa amb l’experiència 
de Grupo Izen, una de les 
principals productores del 
panorama televisiu espanyol 
amb moltíssims programes 
d’èxit durant més de 25 anys 
en totes les cadenes.
Per al director general, Alfred 
Costa, amb aquest programa 
“hem recuperat un presentador 
veterà en la cadena, molt 
professional, com Ximo Rovira, 
que és de la casa i molt volgut 
per l’audiència, que dirigirà 
un format innovador per a 
fidelitzar els que ja ens veuen i 
per a convéncer els que encara 
no ens tenen en el seu menú 
de la vesprada”.
 
‘L’Alqueria Blanca’ torna els 
diumenges a partir del 15 
d’octubre
 
La presentació també ha 
comptat amb les novetats de la 
nova temporada de L’Alqueria 
Blanca amb la presència del 
seu productor executiu, Ximo 
Pérez, i els actors Raquel 
Rubiano, Ricardo Saiz i Nelo 
Gómez.
Després de la mort de Don 
Joaquim amb què va acabar la 
temporada, les espectadores i 
els espectadors es van quedar 
amb ganes de saber què 
passa amb la boda de Marta i 
Daniel, Fèlix i l’acomiadament 
de Núria, Xavi i la seua tornada 
al món de la pilota, i si hi haurà 

algun romanç amb Isabel la 
mestra.     
 
Nacho Ruipérez, director de 
L’Alqueria Blanca, ha afirmat 
que “només puc estar agraït per 
les contínues mostres d’afecte 
dels espectadors. Cada 
vegada que ens arriben els 
guions d’una nova temporada 
em dona una pujada d’eufòria 
important perquè ja em sent 
part d’aquesta família, fins al 
punt de no poder imaginar 
la vida sense Raquel, Tonet, 
Empar, Sento, Tio Pep, Dora... 
i tants altres personatges 
que ens fan riure i que ens 
commouen amb les seues 
històries”.

Aquesta nova temporada 
arriben personatges nous 
i també algunes sorpreses 
molt saboroses que s’aniran 
descobrint al llarg dels pròxims 
capítols.

“En el terreny personal, 
he tingut l’enorme privilegi 
d’homenatjar una de les 
meues pel·lícules preferides 
(el títol de la qual eludiré 
per a no fer spoiler). I, en el 
professional, he pogut repetir 
temporada compartint rodatge 
amb la majoria de l’equip que 
va rodar l’anterior, i això és molt 
edificant. En fi, es pot demanar 
més? Sí, que L’Alqueria ens 
acompanye durant molts anys 
més”, conclou el seu director.

À Punt incia nova etapa amb el magazín de Ximo 
Rovira, la tornada de ‘L’Alqueria Blanca’ i la 
campanya d’imatge “Som de casa”
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Bautizado por los medios 
como el primer Technology 
Evangelist español, Javier 
Sirvent es considerado como 
uno de los cerebros más 
privilegiados del mundo de 
las tecnologías exponenciales 
en España. Según cuenta de 
él “es un visionario que se 
anticipa a los acontecimientos 
uniendo cosas entre el mundo 
de la Ciencia y la Tecnología 
y su aplicación en diversos 
sectores empresariales”. Este 
martes 24 de octubre fue el gran 
protagonista de un Tecnoforum  
organizado en Paterna. Allí 
estuvimos y por tanto, quisimos 
conocerlo un poco más. 

- Hola Javier buenos días. 
Cuéntanos un poco quien eres. 
- Buenos días, pues yo me 
considero emprendedor, fundador 
de empresas tecnológicas y autor 
de varias patentes industriales. Me 
encanta la tecnología e investigo 
sobre las últimas innovaciones 
más disruptivas que hay.

- Dicen de tí muchas cosas, como 
que eres un gran estratega...
- Eso dicen. Siempre consigo 
crear la visión estratégica que 
necesita cada negocio, además 

de proporcionar las herramientas 
para que los equipos obtengan 
un pensamiento crítico basado en 
la diversidad de conocimiento y 
el entrenamiento de la capacidad 
analítica en cada toma de 
decisiones. Por lo tanto, me gusta 
ayudar a que las empresas asimilen 
estos cambios que produce la 
Tecnología Exponencial.

- Pero todo esto suena muy 
extraño ¿cómo lo haces?

- Bueno, no tanto como parece. 
.Como estratega ayudo a que las 
empresas asimilen los cambios 
que produce la Tecnología 
Exponencial, enseñándolas a 
innovar desde sus modelos de 
negocio tradicionales. La mayoría 
de estos cambios afectarán a 
una gran parte de negocios, y 

tendrán que innovar a través de la 
Inteligencia Artificial, Biogenética o 
la Ultraconectividad del 5G, siendo 
claves para poder sobrevivir en un 
futuro a corto plazo.

- Parece muy interesante... y 
en el Tecnoforum de este año, 
fuiste tú el invitado de honor... 
cuentanos

-  Bueno, el Tecnoforum es una 
iniciativa desarrollada por EGM 
(Parque Tecnologico de Paterna) 
Se trata de un espacio de 
encuentro y debate de aquellos 
temas relacionados con el avance 
tecnológico y cómo afecta al tejido 
empresarial. Este año el tema iba 
relacionado con la IA Generativa 
y las Tecnologías Exponenciales. 
Así pues, me llamaron y accedí por 
supuesto.

- ¿Cuál fue el tema argumental?
- Su tema argumental fue 
“Visión 2024, descifrando el 
código de la IA Generativa y las 
Tecnologías Exponenciales”. Ahí 
fui yo el encargado de ofrecer 
una   ponencia acerca de estos 
temas. Despues moderé una 
interesante mesa redonda con 
grandes  participantes de toda 
solvencia como la catedrática de 

la UPV, Nuria Lloret; el director de 
tecnologías de la información en 
Zeus, Smart Visual Data, Vicente 
Castillo; la consultora y divulgadora 
de innovación, digitalización y 
tecnología de negocios, Karina 
Victoria; y el responsable de 
Servicios de I+D en Inteligencia 
Artificial en el ITI, Raúl Hussein.

- ¿Qué habilidades crees que 
posees?

Bueno según me han dicho ya 
varios, tengo mucha empatía. 
Considero que tengo don 
de gentes, y habilidades 
comunicativas. Yo mismo me 
atrevo a autodefinirme como 
‘Tecnoptimista’. Soy creativo y me 
apasiona trasmitir conocimiento 
allá donde voy. 

>>
Como estratega, 
ayudo a que las 
empresas asimilen 
los cambios que 
produce la tecnología

Javier Sirvent, 
technology 
evangelist  
IA generativa y tecnologías 
exponenciales

ÉL ES JAVIER SIRVENT:  UNO DE LOS 
REVOLUCIONARIOS DEL SIGLO XXI. EL 

PASADO 24 DE OCTUBR ESTUVO EN PATERNA 
Y HOY NOS CUENTA EN QUE CONSISTE 

SU MISIÓN Y QUE PUEDE OFRECER A LAS 
EMPRESAS. JAVIER SIRVENT, ESPECIALISTA 

EN ALTA TECNOLOGÍA, AUTOR DE PATENTES 
INDUSTRIALES Y FUNDADOR DE EMPRESAS 

TECNOLÓGICAS ESTUVO EN PATERNA EN 
LA EDICION ANUAL DEL TECNOFORUM 
2023 ORGANIZDO POR EGM. ¿QUIERES 

CONOCERLE MEJOR? 

>>
El Tecnoforum 
es una iniciativa 
de EGM que 
reune a grandes 
profesionales en 
torno a un tema 
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- ¿Cuál crees que es la clave de 
tu éxito?

- Nunca he sabido por qué a pesar 
de generar controversia con la 
exposición de mis ideas, al final 
grandes empresarios terminan 
por hacerme caso». Quizás es mi 
manera de hacer las cosas o mi 
manera de ser.
Al final los aciertos en el mundo de 
la empresa corren como la pólvora, 
y como no es una ciencia exacta, 
cuando alguien aporta más valor a 
una organización es porque tiene 
una visión que otros no tienen.

- Pero hay algunos que dicen 
que tienes un don.....
Bueno, eso son algunos amigos, 
yo lo que creo es que saber 
informarme, aprender de lo que me 
rodea y dedicarle tiempo a todo esto 

es lo que me lleva a unir puntos…
Eso es para mí tener visión, la 
podrían tener más personas si le 
dedicaran más tiempo al análisis y 
menos divagar sobre banalidades»

- ¿En qué consiste, pues, tu 
metodología? ¿Qué ofreces?

Pues yo ayudo a afrontar el 
cambio y optimizar resultados 
en una empresa. Realizo el 
análisis y control del riesgos, 
me anticipio a resultados y 
minimizo errores. También evalúo 
nuevas posibilidades, utilizo 
una herramienta de innovación 

disruptiva y fomento el pensamiento 
crítico y la creatividad.
- ¿Qué has mostrado en el 
Tecnofórum organizado en 
Paterna?

- Bueno, muchas cosas, pero 
yo creo que lo más importante 
es saber y conocer ‘que es la 
realidad aumentada’ o el uso del 
‘Chat GPT’. La Inteligencia Artificial 
ha modificado el concepto de 
crecimiento exponencial dado que 
las innovaciones disruptivas hacen 
que los saltos tecnológicos lleguen 
cada vez más rápido. 

- En tu ponencia también hiciste 
mención a la pandemia... ¿a qué 
te referías?
- ¡Ah si!. Paradógicamente las 
grandes pandemias en la historia 
de la humanidad han dado paso 

a épocas de gran creatividad y 
desarrollo, como fue el caso de  la 
peste negra o la gripe española.  Por 
ello, el uso de Inteligencia Artificial 
(IA) para resolver retos científicos, 
ayudando a acelerar el desarrollo 
de vacunas del Covid-19, va a tener 
un efecto sobre la Sanidad tan 
grande o mayor como la invención 
de los antibióticos”

>>
Yo ayudo a 
afrontar el cambio 
y optimizar 
resultados en una 
empresa

Calle 29, 63 bajo
La Cañada

610 52 75 32 
96 104 60 23

www.construccionesroblescopete.com
info@construccionesroblescopete

Proyectos de interiorismoReformas y Obra nueva

>>
El uso de la IA va 
a tener un efecto 
sobre la Sanidad 
tan grande como 
la invención de los 
antibióticos  
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El próximo viernes 3 de 
noviembre, la CEL (Comunidad 
Energética Local) de La 
Canyada organiza la segunda 
charla informativa centrada en 
dos aspectos fundamentales: 
su constitución y el apoyo que 
necesitan para hacer realidad 
los objetivos que persiguen. La 
cita será en el centro social de 
la Canyada a las 19 horas. 

¿Qué es una CEL? Estas siglas 

pertenecen a una Comunidad 
Energética Local y se trata de 
una forma de colaboración 
pro la cual varias empresas y 
entidades se unen para poder 
producir, distribuir y usar 
energía para obtener beneficios 
económicos, sociales y 
ambientales. 

Durante este segundo 
encuentro, sus componentes 
tratarán el tema de la 

constitución de la Comunidad 
Energética y explorarán en 
detalle cómo se estructurará y 
funcionará. Hablarán sobre la 
toma de decisiones, los roles 
y responsabilidades y cómo 
todos pueden contribuir de 
manera efectiva. 

El papel de los miembros 
es y será básicamente el 
discutir cómo cada uno 
puede contribuir a este 

proyecto, ya sea aportando 
conocimientos técnicos, 
recursos, o participando en 
iniciativas específicas. Otro de 
los temas a tratar será el cómo 
involucrar a otros miembros 
de la comunidad y obtener 
apoyo de diferentes grupos e 
instituciones locales. 

Finalmente debatirán sobre 
los próximos pasos y cómo 
pueden trabajar juntos para 

llevar adelante nuestra visión de 
una comunidad más sostenible 
y energéticamente eficiente. 

A través de esta colaboración, 
los componentes de una CEL 
pasan a ser productores, 
gestores y usuarios de energía 
limpia y más económica, 
mediante instalaciones de 
autoconsumo de su propiedad 
ubicadas sobre las cubiertas de 
los edificios..

     El centro Social de la Canyada acoge la II Charla sobre 
la constitución de una CEL este viernes 3 de noviembre

CULTURA

El Gran Teatro Antonio Ferrandis 
de Paterna acogerá el próximo 
28 de octubre, a las 19:.30 
horas, la gala benéfica anual de 
la Asociación de Familiares de 
Enfermos Mentales de Paterna, 
L’Eliana y San Antonio de 
Benagéber (Afempes), con la 
que conmemoran el Día Mundial 
de Salud Mental (10 de octubre). 

El objetivo es recaudar fondos 
para desarrollar sus actividades. 
En esta ocasión, cuentan con la 
colaboración del Grupo de Teatro 
Nosotros, que representará la 
obra ‘Asesinato en la mansión 
Haversham’, una desternillante 
comedia dirigida por Sefa 
Bernet, que hará reír al público 
asistente desde el momento uno. 

Además, como en ediciones 
anteriores de la gala, Afempes 
realizará un sorteo de diversos 
objetos donados por varios 
establecimientos. Las entradas, 
que tan solo cuestan 10 euros, 
se pueden comprar allí mismo o 
por internet. El número de cada 
entrada será el mismo que se 
usará para el sorteo.

Afempes organiza una gala benéfica en Paterna 
para recaudar fondos este sábado 28 de octubre



El documental ‘Biografía del cadáver 
de una mujer’ de la directora y 
productora Mabel Lozano, ganador 
del Goya a Mejor Cortometraje 
documental en 2021, encabezará la 
agenda de actividades programadas 
de la Casa de la Dona en Paterna 
para los meses de octubre, 
noviembre y diciembre.

En este sentido, durante el último 
trimestre de este año, la Casa de 
la Dona acogerá además talleres 
sobre empoderamiento dirigido 
a las mujeres, sobre educación 
nutricional, de sexualidad y bienestar, 
sobre teatro terapéutico, entre otros,

La Casa de la 
Dona estrena 
programación 
para este otoño

CULTURA 

Hace años, y muy pocos, la 
fiesta de Halloween no era 
conocida. Muchos colectivos 
no sabían a que se debía pero 
hoy en día, no hay niño en 
nuestro país que no conozca 
en que consiste esta fiesta. Al 
final para ellos es una forma 
de celebrar una fiesta temática, 
disfrazarse e ir de casa en 
casa pidiendo duclces a los 

mayores con la tradicional 
frase “truco o trato”. Como 
todos sabemos, en muchos 
centros educativos ‘religiosos’ 
esta celebración ni se nombra, 
tan solo hacen referencia al 
día de todos los santos, que 
es cuando tradicionalmente se 
iba al cementerio a poner flores 
a los difuntos. 
Nosotros hemos querido 

ofreceros un pequeño listado 
de las casas que podeis visitar 
en La Canyada si salís de ruta 
con vuestros hijos la tarde del 
martes 31 de octubre. 

Como ya es tradición, nuestra 
vecina Cruz María y su familia 
esperan a cientos de familias 
a que vengan a visitar su gran 
decorado por Halloween en su 

casa, igual que la encantadora 
familia de Miguel y Patricia o 
la de Laura, en la zona de El 
Plantío. 

- Calle 108 número 1
- Calle 131 número 5
- Calle 611 casa 10 
Estas agradables familias 
os esperan a todos para 
negociar... ¿Truco o trato?

¡Celebra Halloween con tus vecinos!

Paterna acogió los eventos 
de exaltación de las nuevas 
falleras mayores de la ciudad, 
Sheila Díaz y Vera Niñerola, 
que serán las máximas 
representantes de las Fallas 
durante 2024 y protagonistas 
de unos actos muy emotivos 
y solemnes en los que la 
sociedad civil y el mundo 
fallero de la ciudad de Paterna 
les ha homenajeado. 

En este sentido, el Gran Teatro 
Antonio Ferrandis acogió hace 
unas semanas, la Exaltación 
de la nueva fallera mayor, 
Sheila Díaz, de la Falla Gran 
Teatro, acompañada de su 
Corte de Honor conformada 
por: Lidia Belenguer, Andrea 

López, Lorena González, 
Patricia Rodrigo, Sandra 
Civera, Raquel Mateo, Jessica 
Carrasco y Laura Fernández.

GALA DE EXALTACIÓN 

La gala del sábado estuvo 
protagonizada por la fallera 
mayor infantil, Vera Niñerola, 
que pertenece a la falla 
Mariano Benlliure junto a su 
Corte de Honor, compuesta 
por Ainara Hilario, Emma 
Salinas, Claudia Pascual, 
Triana Gómez, Alba Sancho, 
Edurne Picazo, Lucía Roldán y 
Nora Macarro. 
 
El alcalde de Paterna, 
Juan Antonio Sagredo, fue 

el encargado, junto a la 
presidenta de la Junta Local 
Fallera de Paterna, Amparo 
Giménez, de imponer la 
banda e insignias de oro a las 
Falleras Mayores 2024 durante 
la celebración de los dos 
eventos este fin de semana.

Los mantenedores de las 
Galas de Exaltación fueron 
los responsables Elena 
Martínez y José Manuel 
Taengua, el viernes y sábado, 
respectivamente.

Finalmente, ambas galas 
estuvieron amenizadas por 
las representaciones de un 
grupo de teatro de Junta Local 
Fallera.

       Paterna exalta a sus Falleras Mayores 2024, 
Sheila Díaz y Vera Niñerola

miciudad
¿QUIERES TRABAJAR CERCA DE CASA?

si buscas autonomía, teletrabajar y
flexibilidad de horarios éste es tu sitio

LA CANYADA TE GUIA  &  GUIA MI CIUDAD

Contacta con nosotros:          617 34 34 30

          comunicacion@lacanyadateguia.com
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El secretario autonómico de 
Familia y Servicio Sociales, 
Ignacio Grande, ha inaugurado 
la Jornada de Educación 
Social y Salud Mental, que se 
ha celebrado en la Facultad 
de Filosofía y Ciencias de la 
Educación de la Universitat de 
València. 

Durante su intervención, Ignacio 
Grande, ha abogado por romper 
con los estigmas sociales hacia 
las personas con problemas de 
salud mental.

El secretario autonómico ha 
señalado que el estigma de la 
sociedad hacia las personas 
que sufren problemas de 

salud mental da lugar a la 
discriminación y el auto estigma, 
resultado de interiorizar los 
prejuicios de la sociedad, 
creando una visión interna 
negativa de uno mismo.

Esta jornada ha conmemorado el 
Día de la Educación Social y el de 
la Salud Mental que se celebran 
durante el mes de octubre. A 
lo largo de la mañana se han 
presentado las experiencias 
socioeducativas de éxito en 
salud mental, concretamente, 
el papel de la educación social 
en los procesos de salud mental 
con población migrante adulta 
en València y la soledad no 
deseada y acompañamiento 

socioeducativo, experiencia 
llevada a cabo en diferentes 
poblaciones rurales de Castellón.  
Además, se ha llevado a cabo 
una exhibición de experiencia 
de teatro ‘No al estigma’, con la 
Asociación ADIEM de Ontinyent

El autocuidado en los 
profesionales de la Educación 
Social ha sido otro de los temas 
tratados en la jornada. En este 
sentido, el secretario autonómico 
ha reconocido la labor de los 
educadores y las educadoras 
sociales, como profesionales 
que ayudan a visibilizar a las 
personas no como sujetos 
de necesidades sino como 
portadoras de posibilidades.

Desde Servicios Sociales abogan 
por romper los estigmas sociales 
hacia las personas con problemas 
de salud mental

COMUNITAT VALENCIANA

El Ayuntamiento de Paterna ha 
creado el Observatorio para la 
Seguridad Industrial de Paterna 
(OSIP), una estrategia municipal 
con la que el consistorio pretende 
seguir manteniendo sus seis áreas 
empresariales a la vanguardia en 
materia seguridad. 
Con la creación del OSIP, se pretende 
una adecuada coordinación y 
organización entre todos los agentes 
o actores que intervienen, en mayor 
o menor medida, en el proceso de 
implementación de la seguridad 
industrial, tanto en los aspectos 
preventivos como en los operativos.

Paterna crea el 
Observatorio 
para la Seguridad 
Industrial

PATERNA 

El Observatorio de 
Sostenibilidad y 
Transparencia (OBSET) ha 
celebrado la tercera edición 
de los premios que convoca 
cada año y mediante los que 
ha reconocido el compromiso 
de las empresas instaladas en 
Paternas en materias como 
sostenibilidad, transparencia, 
prácticas éticas y de buen 
gobierno o responsabilidad 
social.  

La gala de entrega de premios, 
que se celebró hace tan solo 
unos días en el Hotel Mas 
Camarena del Parc Tecnològic, 
reconoció la labor de un total de 

siete empresas ubicadas en las 
distintas áreas empresariales 
de Paterna: Europastry, 
Aimplas, Evaporalia, Polymer 
Char, Nueva Pescanova, Tareca 
Vending y Barbeta Arquitectos.

Obset, es una iniciativa liderada 
por la EGM Parc Tecnològic 
Paterna con el apoyo de 
distintas entidades como la 
EGM Fuente del Jarro, 

Asociación de Empresarios 
Táctica, Asociación 
Empresarial L’Andana y 
Asociación de Pequeñas 
y Medianas Empresas y 
Profesionales, APYMEP, que 

cuenta con el pleno respaldo 
del Ayuntamiento de Paterna, 
y extender buenas prácticas en 

el campo de la sostenibilidad y 
la transparencia de la empresa 
valenciana.

El OBSET premia las buenas prácticas en 
responsabilidad social, sostenibilidad y transparencia

El director general de 
Diversidad, Stephane 
Soriano, se ha reunido con 
las entidades Mediterrània 
LGTBI, Queer Fest, 
Castelló LGTBI, CASDA y la 
Secretaría LGTBI Cruz Roja 
pertenecientes a la provincia 
de Castellón.

Durante el encuentro se 
han abordado cuestiones 
relativas a las líneas 

estratégicas en materia 
de diversidad sexual en la 
Comunitat Valenciana, así 
como sobre iniciativas y 
subvenciones con el objetivo 
de promover la diversidad.

Además, el director general 
de Diversidad ha mostrado 
su total apoyo a las 
iniciativas impulsadas por 
las entidades LGTBI de la 
provincia de Castellón.

El director general de 
Diversidad se reúne 
con las entidades 
LGTBI de Castellón



El Ayuntamiento de Rocafort 
organiza para el próximo martes 
31 un desfile de disfraces y 
animación musical para los más 
jóvenes en Plaza de España.
Desde que la celebración de 
Halloween se instauró en Rocafort 
se ha convertido en un evento muy 
esperado por los más pequeños 
del municipio. Este año no será la 
excepción, ya que la Concejalía de 
Cultura ha organizado una tarde 
llena de diversión para celebrar 
Halloween.

El evento principal es un 
emocionante desfile de disfraces 
que comenzará a las 18:00h en 
la Plaza Mayor. Todos los niños y 
niñas de Rocafort están invitados 
a participar luciendo sus disfraces 
más aterradores y originales. 
La creatividad y la originalidad 
estarán en pleno apogeo, y 
los más pequeños tendrán la 
oportunidad de exhibir sus trajes 
únicos mientras se unen al desfile.

El recorrido del desfile llevará a 
los participantes por las calles de 
Rocafort, creando un ambiente 
festivo en todo el pueblo. La 
diversión culminará en la Plaza de 
España, donde se ha preparado 
una emocionante ambientación 
musical y más sorpresas que harán 
que la noche sea inolvidable. 

La Concejal de Cultura de 
Rocafort, Susana Martínez, se 
muestra emocionada por la 
organización de esta actividad. 
“Es una celebración que ha ido 
creciendo con el tiempo, y estamos 
encantados de ver cómo los niños 
y sus familias se unen cada año 
para hacer de Halloween una 
tarde muy especial en Rocafort”, 
comentó la concejala.

Halloween 
para los más 
pequeños en 
Rocafort

HALLOWEEN 

El municipi de Godella va 
brindar un emocionant 
homenatge a Dolores Escamilla 
i Miki Vukovic, la dupla que 
va portar a l’èxit nacional i 
internacional a l’etern Dorna 
Godella fa més de 30 anys.
Familiars, amics, representants 
de l’esport valencià i local i 
institucions es van donar cita en 
el teatre Capitolio per a rendir 
homenatge a les dos figures 
més importants de l’esport 
godellenc en la història, ja que 
van portar al Dorna Godella al 
més alt de l’esport femení.

L’acte, organitzat per la 
regidoria d’Esports dirigida 
per Delfi Alfonso, va realitzar 
un repàs a la trajectòria de 
Escamilla i Vukovic i el seu 
impacte en l’esport des de 
Godella.

José María Musoles, alcalde 
de Godella, va ressaltar 
els assoliments dels dos 
protagonistes: “Miki Vukovic 
i Dolores Escamilla es van 
convertir en història de l’esport 
i de Godella a través de tot el 
que van fer i van aconseguir 

amb el Dorna Godella i en 
els diferents clubs als que 
van ajudar durant les seues 
carreres”.

“Per a Godella és un honor 
que dos figures de l’esport 
tiraren arrels al nostre poble i 
desenvoluparen el seu projecte 
de vida ací. Sempre estarem 
en deute amb ells per tot el 
que van fer per Godella i per 
l’esport”, va agregar el primer 
edil, que va agrair el suport de 
les seues respectives famílies 
durant tants anys de treball i 

esforç.

D’altra banda, Delfi Alfonso, 
regidora d’Esports, va 
explicar la seua experiència 
vital tant amb Vukovic com 
amb Escamilla: “Van ser dos 
meravelloses persones amb 
les quals vaig compartir pista 
durant molts anys en el club de 
bàsquet i que van marcar a una 
generació que va veure com 
el germen de l’esport femení 
es convertia en un fenomen 
global gràcies al seu esforç i 
dedicació durant tants anys”.

     Èxit de l’Homenatge a Dolores Escamilla i 
Miki Vukovic al municipi de Godella

dijo esta frase directamente a la 
edil el pasado 21 de septiembre, 
en la comisión de Urbanismo y 
asuntos municipales y sociales, 
mientras se debatía sobre la 
idoneidad de una actividad 
dirigida a adolescentes en el 
municipio.

Durante la sesión, Cristina 
Sarasqueta (PP) apostilló ante una 
actividad que no era adecuada 
«hay que tener la mente más 
abierta». Fue entonces cuando la 
edil de Cuidem Godella contestó 
que ella consideraba que tiene “la 
mente más abierta que muchos 
miembros de la sala”. Este 
comentario desembocó en una 
respuesta por parte del teniente 
alcalde : “Tan abierta que eres, 
cuándo quieras hacemos un trío”. 
Según relata la oposición este 
comentario provocó las risas del 
edil de Vox Carlos Villanueva. 
Desde el PP aseguran que este 
comentario «lo lanzó al aire, no 
iba dirigido a nadie en concreto».

Cuidem Godella, Compromis per 
Godella y PSOE insisten que no 
es la primera vez “arrastra un 
largo historial de improperios, 
comentarios fuera lugar, racistas 
y sexistas desde que forma parte 
del consistorio hace ya varios 
años. Sus malas formas han sido 
motivo para llamarlo al orden en 
más de una comisión y en algún 
que otro pleno”.

Desde Cuidem Godella, 
Compromís per Godella y el 
PSOE recuerdan que Estellés 
“ha infringido plenamente el 
Protocolo contra el acoso sexual” 
y piden su dimisión y en caso de 
no dimitir su cese por parte del 
alcalde.

Desde el gobierno de la ciudad, 
emitieron este comunicado:

“El Ayuntamiento de Godella 
desea manifestar su defensa 
absoluta y sin reticencias de la 
igualdad entre hombres y mujeres 
en relación a las informaciones 

aparecidas en medios sociales 
y de comunicación tras la 
celebración de una comisión 
municipal. El Consistorio, y todas 
las personas que forman parte 
del mismo, respalda la igualdad 
efectiva y rechaza rotundamente 
cualquier manifestación sexista 
que pueda vulnerar los principios 
básicos de convivencia. De 
hecho, Godella apuesta de forma 
decidida desde hace años por 
impulsar políticas de igualdad 
que creen una sociedad más justa 
e igualitaria en la que no tengan 
cabida actitudes, manifestaciones 
o acciones que no representan, 
en ningún caso, el sentir del 
municipio y del conjunto de sus 
habitantes.
En el Ayuntamiento de Godella 
se rechaza cualquier actitud, 
declaración o acción que vulnere 
los derechos fundamentales de 
cualquier persona que forme 
parte de nuestra sociedad”. Por su 
parte desde el PP desmienten las 
acusaciones vertidas por Cuidem 
Godella hacia Vicente Estellés. 

Piden el cese del vicealcalde de Godella (PP) «por comentarios machistas» 
GODELLA 
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Francisco 
ameniza una 
velada solidaria
El pasado viernes 20 
de octubre, el cantante 
Francisco llenó la plaza de 
Rocafort con un concierto 
benéfico en beneficio a la 
asociación española contra  
el cáncer en Rocafort. Todo 
un éxito

Cuidem Godella, Compromis 
per Godella y PSOE piden el 
cese del vicealcalde de Godella, 
Vicente Estellés por “realizar 
insinuaciones machistas a una edil 
de Cuidem Godella, Irene Ferrer. 
Durante un debate, el vicealcalde 
se dirigió a Irene Ferrer y le dijo 
“tan abierta que eres, cuando 
quieras hacemos un trío”.

En un comunicado, PSPV, 
Compromís per Godella y 
Cuidem Godella explican que el 
también concejal de Agricultura, 
Servicios Municipales y Fiestas



Llega ‘Alimañas’ la película de Jordi Sánchez y Pep Antón  
CINE  
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La recientemente galardonada 
con el Premio a mejor Musical en 
Gira de  ‘Es una lata el trabajar’ 
regresa al Teatro Olympia de 
Valencia del 25 de octubre al 5 
de noviembre.  Una propuesta de 
música, humor, amor, enredo y 
muchas sorpresas protagonizada 
por el eurovisivo Daniel Diges  
y que cuenta con las míticas 
canciones de Luis Aguilé. 
Después de triunfar en el Talia 
durante dos temporadas y en el 
Teatro Reina Victoria de Madrid, 
esta comedia musical regresa 
a la Capital del Turia para hacer 

reír, cantar y bailar al público con 
una divertida historia sobre dos 
hermanos que acaban de heredar 
una fábrica de corbatas al borde 
de la quiebra. Él quiere venderla 
porque necesita el dinero, pero 
ella se niega a deshacerse 
del negocio familiar. ¿Y qué 
mejor ayuda para relanzar esta 
empresa que el espíritu de un 
inolvidable cantante de los años 
70, famoso, entre otras cosas, 
por sus extravagantes corbatas? 
La música de Luis Aguilé y 
las extraordinarias canciones 
compuestas por Victor Lucas 

serán las encargadas de ponerle 
ritmo a esta comedia donde la 
diversión está servida. 

Escrita y dirigida por Diego 
Braguinsky y Jaime Pujol, ‘Es 
una lata el trabajar’ es la última 
producción musical de Olympia 
Metropolitana, que cuenta 
además con un magnífico elenco 
formado por Lorena Calero,  Jose 
Montesinos, Ana Conca, Óscar 
Ramos, Pau Vercher y Mamen 
Mengó, que darán vida a un 
sinfín de insólitos y divertidos 
personajes.

Llega al Olympia, la obra de teatro ‘Es una lata el trabajar’

La película  ALIMAÑAS, primer 
largometraje escrito y dirigido 
por Jordi Sánchez y Pep Anton 
Gómez, ha llegado a la gran 
pantalla. 

ALIMAÑAS es una comedia 
negra, con muy mala leche, 
protagonizada por dos 
hermanos muy diferentes, 
Carlos y Paco, interpretados 
por Carlos Areces y el propio 
Jordi Sánchez, a los que les 
une la ambición por heredar 
un edificio propiedad de su 
anciana madre; edificio en el 
que ambos tienen puestas 
todas sus esperanzas para 
mejorar su precaria situación 
económica.

Completan este reparto de 
grandes comediantes las 
magníficas Loles León, Sílvia 
Abril, Carmina Barrios y Pilar 
Bergés, con la colaboración 
especial de Antonio Resines.
Producida por Feelgood 
(Juana Macías, Juan Moreno y 
Guillermo Sempere), Kowalski 
Films (Koldo Zuazua), 
Goblin Audiovisual (Ana 
Figueroa) y Alimañas AIE, en 
asociación con Sony Pictures 

International Productions, 
con la participación de RTVE, 
Movistar Plus+ y Canal Sur, y la 
financiación de la Comunidad 
de Madrid y el Ministerio de 
Cultura - ICAA, ALIMAÑAS 
llegará exclusivamente a los 
cines de la mano de Sony 
Pictures Entertainment Iberia el 
próximo viernes 27 de octubre.

Mediante los Preestrenos del 
Festival Antonio Ferrandis, 
Kinepolis y el Ayuntamiento 
de Paterna, con el apoyo de 
Consultia Business Travel, 
pretenden consolidar la 
conexión entre Valencia y 
los principales nombres que 
integran el cine español a través 
de diferentes preestrenos y 
presentaciones especiales. 

El pasado mes de enero, 
el ciclo inició su séptima 
temporada consecutiva y 
en 2023 ha contado ya con 
eventos dedicados a las 
películas Lobo feroz, La niña 
de la comunión, Mari(dos), De 
Caperucita a loba, Como Dios 
manda, El hombre del saco, Mi 
soledad tiene alas, El Cuco y 
La ternura.

La semana de Halloween se tiñe 
de rojo pasión y saca su lado más 
salvaje con Rocky Horror Show. 
Basado en el tradicional musical 
de Broadway, el espectáculo 
repite en el escenario de la 
Sala Off en su 5ª temporada 
trayéndonos una propuesta 
interactiva desde el momento en 
que se pisan las puerta de sus 

instalaciones. 
Con la bienvenida de la 
acomodadora, comienza un 
show donde el público cuenta 
con diferentes recursos que le 
hace formar parte de la aventura 
de Brad y Janet, convirtiéndose 
en un personaje más dentro del 
castillo de Dr. Frank N’ Furter. 
RKO Travestites retoma su 

función de desmelenar al público 
interpretando a sus personajes y 
canciones más icónicas, logrando 
construir un espectáculo que 
cada año hace repetir a los más 
fans de Rocky Horror Show. 
Rocky Horror Show estará 
disponible desde el 26 de octubre 
al 1 de noviembre y se puede 
venir disfrazado.

Vuelve el Halloween gamberro a la Sala Off



El pasado 19 de ocubre, 
Paterna  la Junta Local del 
Cáncer de Paterna instaló 
una mesa con huchas a las 
puertas del Ayuntamiento a 
la que asistió la presidenta de 
la asociación, Pilar Martínez 
y representantes de la junta 
directiva, acompañadas 
del concejal de Salud, Julio 
Fernández.

La cuestación es una iniciativa 
que se suma a las distintas 
acciones que durante el 
año realiza la Junta Local 
del Cáncer de Paterna en la 
ciudad para volcarse por la 
lucha contra el cáncer.

Paterna celebra 
el día mundial 
contra el cáncer 

PATERNA 

L’Ajuntament de l’Eliana està 
organitzant una eixida a Port 
Aventura per al dissabte 
25 de novembre, dirigida a 
joves d’entre 16 i 35 anys, 
amb l’objectiu de fomentar la 
convivència entre ells a través 
d’alternatives d’oci saludable.

L’àrea de Joventut sufragarà 
l’autobús d’anada i tornada, 
així com l’esmorzar de 
la jornada, mentre que 
les persones participants 
hauran d’abonar la seua 
pròpia entrada al parc, 
preferiblement en línia a 
través del web. El termini 
d’inscripció finalitzarà el 
divendres 10 de novembre i 
es podrà realitzar a través de 
l’enllaç habilitat per a l’ocasió, 
amb la deguda autorització 

per a les i els menors. 

Juan Espinosa, edil de 
Joventut, ha convidat elianers 
i elianeres a participar 
d’aquesta activitat a l’aire 
lliure per a enfortir el seu 
sentit de pertinença a la 
comunitat, així com per a 
crear noves experiències 
enriquidores. Activitats d’oci 
com aquesta se sumen durant 
l’any a una àmplia oferta de 
formacions, cursos i tallers, 
ajudes i subvencions com 
la de la compra de material 
informàtic, la creació de nous 
espais de participació com 
el Fòrum Jove, el programa 
l’Eliana et Beca, campanyes 
de conscienciació, concursos 
o activitats.

L’Eliana portarà els seus joves a Port Aventura

Alcaldes d’alguns municipis que 
conformen el departament de 
salut de Manises s’han reunit 
amb el conseller de Sanitat, 
Marciano Gómez, una trobada 
que ja estava prevista abans de 
l’anunci del passat divendres 
que Sanitat assumirà la gestió 
directa dels departaments de 
salut de Manises i Dénia.

Durant la reunió, els alcaldes han 
explicat al conseller que sempre 
han treballat amb l’objectiu que 
la recuperació del departament 
per a la gestió pública no es 
paralitzara. Ara bé, aquest grup 
d’alcaldes ha advertit Marciano 
Gómez que faran un seguiment 
del procés perquè aquest es 
realitze amb totes les garanties.
“Ha sigut una reunió satisfactòria 

perquè el conseller, Marciano 
Gómez, ens ha confirmat que 
la reversió de l’Hospital de 
Manises es produirà, tal com 
estava prevista, el dia 7 de 
maig de l’any que ve. Tindrem 
el que es va iniciar i va acordar 
amb el Govern progressista 
del Botànic, però continuarem 
expectants i pendents perquè es 
continue treballant en el full de 
ruta marcat per a la reversió”, ha 
explicat Javier Mansilla Bermejo, 
alcalde de Manises.
“També s’han quedat sobre la 
taula les anteriors reivindicacions 
i compromisos que les diferents 
localitats que conformen l’àrea 
de salut havien sol•licitat en la 
legislatura anterior i des de la 
Conselleria s’han compromés a 
donar una solució en un termini 

raonable”, ha afegit Mansilla.

L’alcaldessa de Quart de Poblet, 
Cristina Mora, ha assenyalat que 
“li hem traslladat al conseller la 
nostra voluntat d’estar informats 
en tot moment del procés 
perquè sabem que la clau estarà 
en quins serveis es mantenen 
privatitzats. Ací és on està el 
vertader benefici econòmic 
per a les empreses privades”. 
Ha afegit Mora que “ara és el 
moment que el govern de Carlos 
Mazón demostre si realment vol 
apostar per la sanitat pública 
valenciana o si això no és més 
que una operació de maquillatge 
que l’única cosa que pretén és 
mantindre els privilegis de les 
empreses concessionàries a 
través de la prestació de serveis 

externalitzats en detriment de 
la sanitat pública i dels seus 
treballadors i treballadores. 

Estarem molt pendents que la 
recuperació siga completa”. 

Els alcaldes del departament de salut de Manises es reuneixen 
amb el conseller de Sanitat, Marciano Gómez
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